
Здравствуйте, коллеги!
Мы продлили подписку на II-полугодие 2023г, уменьшив количе-
ство номеров в год до 48 (по 24 за полугодие), чтобы цена за до-
полнительные номера, на фоне повышения стоимости номера с 
15 до 20 рублей, не обременяла ваши карманы. 
 В этот номер я ставлю продолжение журналистского рассле-
дования по незаконно возбуждённым уголовным делам, назвав 
статью «Заочное интервью с В.И.Апальковым», параллельно от-
правив текст на бланке редакции в областные силовые структу-
ры. Его тень они, естественно, опросить не смогут, а вот вопро-
сы заданные мною юристу Семьи Кривцовых просто обязаны 
повторить. А сейчас слово Сергею Бодрову, чтобы интервью 
было более понятным.

Владимир Иванович Апальков
Прокуратура Волгоградской области

ГУ МВД по Волгоградской области
СУ СК по Волгоградской области

Примечание:
(Появление среди адресатов «имён» 3-х силовых структур 
вызвано тем, что ни одна из них не собирается давать объектив-
ную оценку действиям своих подчинённых с соответствующими 
выводами. В силу чего, вопросы №№ 2-6, возможно привле-
кут их внимание к «ТЕНИ В.И.АПАЛЬКОВА», зловеще вита-
ющей за сфабрикованными (вывод журналистского рассле-
дования) уголовными делами в отношении М.А.Помазан и 
М.Ю. Олейникова. Глядишь, что-то и изменится.

Заочное интервью
с человеком, имеющим прямое отношение к «сапогам, по-
дошвам и тени Фельдмаршала», обнаруженным в подвале 

универмага. 

Ст. 152.1 ГК РФ запрещает публиковать фотографию человека 
без его согласия, с небольшими исключениями: если человек 
представляет публичный, общественный и государственный 
интерес. Интервьюируемый может себя считать незаслуженно 
обойдённым в плане общественно- публичного интереса (о госу-
дарственном интересе речь вообще не идёт), и я бы с радостью 
крупным планом опубликовал фотографию, сделанную в момент 
одного из его «победных маршей» в здание областного суда.

Фотография уверенного в себе, крепкого телосложения и по-сво-
ему интересного человека –украсила бы данное интервью (были 
планы поставить фото на фасад газеты), но я не могу рисковать, 
т.к. наверняка попаду в прицел профессионала. Сесть-то за 
решётку не сяду, а вот обременённым штрафом буду наверняка. 
В силу чего, улыбаясь статье 152.1 ГК РФ, я ограничился фото-
графией его тени.
Если есть тень «Фельдмар-
шала» в подвале универмага, 
почему не быть тени «Апаль-
кова» за уголовными делами 
М.А.Помазан и М.Ю.Олейни-
кова? 

Господа, встречайте,
 перед вами живее всех живых, 
Владимир Иванович Апальков 
– если можно так выразиться, в 
хорошем смысле «дальнобой-
ное орудие» Семьи Кривцовых, 
достающее до самых заповед-
ных мест органов власти.  
Он «выстрелил» и на 6 лет 
парализовал областную 
администрацию в вопросе 
сноса самовольных пристроек 
к универмагу. Нанёс прицель-
ный «удар» по силовикам и 
те стали смотреть на проис-
ходящее его глазами. Зашёл 
в суд Центрального района 
г.Волгограда, а там все головы 
ниц: здравствуйте, Владимир 
Иванович.  
Злые языки говорят, что своим 
оппонентам он открыто гово-
рит: «не тратьтесь на адво-
катов-не поможет». Я в своих 
прежних обращениях затронул 
всего двух пострадавших от 
соприкосновения с Семьёй 
Кривцовых. Очевидцы насчи-
тали таковых 4 и если первые 
двое уже давно в местах не
столь отдалённых, то последние только в начале пути в эти 
самые места. В общем, Владимир Иванович может вполне 
претендовать на статус одного из лучших юристов г.Волгограда, 
безсменно и эффективно представляющего интересы Семьи 
Кривцовых по защите её экономических интересов в суде Цен-
трального района г.Волгогада.
Те же самые злые языки говорят, что Владимир Иванович неког-
да работал заместителем районного прокурора и сумел не толь-
ко сохранить профессиональный уровень юриста, но и довёл 
своё мастерство до совершенства-гражданские дела спокойно 
переводит в дела уголовные, оберегая материальное достояние 
своих визави. 
Люди считают, что это мастерство недостижимо без связей и 
навыков определённого свойства. Могу ли я в чём-то упрекать 
или обвинять Владимира Ивановича? Конечно же нет, мастер 
и в Африке мастер, и если он добивается того, чего не могут 
другие, завидовать нет смысла.



Остаётся только хлопать в ладоши. А вот задать вопросы, т.е. 
взять своеобразное, пусть и заочное, журналистское интервью у 
Владимира Ивановича, считаю необходимым. 

Уважаемый, Владимир Иванович,
данное интервью идёт в «Колоколъ» №6 

и я гарантирую все Ваши ответы опубликовать полностью в оче-
редных выпусках, если Вы сочтёте это для себя необходимым.

Вопрос№1. 
-Вашей биографии в публичном доступе не найти, это дело 
каждого делиться ею или нет, а вот трудовой путь было бы 
интересно узнать, в том числе развеять слухи о том, чты 
Вы работали заместителем районного прокурора, и что 
именно этот опыт (связи) помогает достигать результатов 
там, где их нет у Ваших коллег. 
Вопрос №2.
Знакомясь с 20 ходатайствами по уголовному делу заявлен-
ным в суде защитником М.А. Помазан  и отклонённых судьёй 
Третьяковой Мариной Евгеньевной, при такой же Вашей пози-
ции (отказать в удовлетворении), у меня сложилось твёрдое 
убеждение, что отказ судьи их удовлетворять -это лишение 
обвиняемого права на защиту. Можете ли дать коммента-
рий по своей позиции?
Вопрос №3
Документы перечисляемые в одном из ходатайств свидетель-
ствуют о том, что Вы лично составляли, правили и давали 
добро на подписание агентского Договора между риэлтором и 
заказчиком, в котором речь идёт и о вознаграждении риэлтору в 
сумме 5 600 000руб за выполненную работу (поиск покупателя, 
согласование цены в сумме 28млн. руб. значительно превы-
шающую первоначальную стартовую цену, снос строений для 
очистки территории под закладку высотного дома по минималь-
ной цене).
М.А.Помазан, «несущий» для Семьи Кривцовых «золотые яйца» 
и не скрывал от Семьи Кривцовых и Вас лично, что это стои-
мость квартиры в строящемся доме на месте базы по ул.Поло-
ненко, 10, которую он хотел приобрести за свой труд (отсюда и 
такая сумма).
Однако, как мне стало известно, в материалах уголовного дела 
есть показания членов Семьи Кривцовых, которые  утвержда-
ют, что уже тогда и Вы, Владимир Иванович, и они знали о 
противоправном характере данной сделки. (Именно на этом 
основании появилось заявление о мошенничестве, с возбужде-
нием уголовного дела). Прошу подтвердить или опровер-
гнуть данную информацию.
Вопрос №4
Если это так, то Вы являлись прямым соучастником незакон-
ной сделки, которую следователи по заявлению Кривцовой Н.Э. 
сочли преступлением. Исходя из вышеизложенного, с учётом 
умышленно длительной невыплаты риэлтору заработанных им 
средств, Вы приняли непосредственное участие в заранее 
спланированной провокации, позволяющей проиграв граж-
данский суд (600тыс. рублей), через возбуждение уголовного 
дела и посадку риэлтора за решётку на 2,6 года, не платить ему 
его заработанные 5,6млн.руб. Видео и аудиоматериалы из граж-
данского дела странным образом исчезли, а в уголовном деле 
следователем засекречены. Но чудом сохранившийся прото-
кол по гражданскому делу, зафиксировал Ваши свидетельские 
показания, что все договора и сделки проходили при полном 
Вашем юридическом сопровождении и добровольном подписа-
нии Семьёй Кривцовых Агентского Договора. Прокомментируй-
те данные факты!
Вопрос №5
-Не считаете ли Вы своё заявление в суде по уголовному 
делу о несогласии в удовлетворении ходатайства защитника 
М.А. Помазан от 13.05.2022г о привлечении Вас в качестве 
свидетеля – продолжением поддержки следствия и дезин-
формации суда, с Вашей помощью лишая М.А.Помазан 
права на защиту? 
Вопрос №6
Прошу ответить на вопрос, где подписывался агентский 
Договор: в Ворошиловском районе на ул.Академической, 9 в 
офисе нотариуса Изоткина, или на территории Центрального 
района г.Волгограда, как это утверждают и следователи, и суд.

Главный Редактор газеты «Колоколъ»                    С.В.Терентьев

Ирина Шереметева

Достаю из ящика стола книгу Бориса Солоневича «Молодежь 
и ГПУ». Открываю страницу сто семнадцатую с фотографи-
ей кладбища, где изображена большая безформенная груда 
человеческих трупов. Показываю фотографию подсоветскому 
человеку и, молча, наблюдаю за ним. Он медленно берет в руки 
книгу и просматривает внимательно картину.
— Знаете, это очень характерная и верная фотография из под-
советской действительности, — замечает подсоветский человек. 
— Лично, подобную картину видел собственными глазами.
Во время отступления Белой Армии в декабре 1919 года, я 
работал в городе Таганроге на хлебозаводе, который, если не 
ошибаюсь, находился на Кузнечной улице. Проживал я тогда в 
ближайшем от города селении Петрушинки. На работу приходи-
лось ходить и возле кладбища. Белые ушли как раз в праздник 
Рождества Христова. Была тугая зима.
После вступления красных войск, в городе пошли обыски, 
облавы и, конечно, расстрелы. Расстрелы продолжались без-
прерывно в течении двух недель. Расстрелы совершались на 
кладбище, и всегда в полночь. Причем расстреливали на одной 
стороне кладбища, а хоронили убитых почему-то на другой 
стороне, близ забора, возле которого приходилось проходить 
по пути на работу. Обыкновенно, точно в 12 часов раздавались 
залпы, что означало «физическое уничтожение очередной пар-
тии белогвардейцев». Время было очень тревожное и жуткое.
Я ходил на работу в 4 часа утра. Проходя вдоль кладбищенско-
го забора, регулярно в течении 14 дней видел, как привозили 
трупы с другой стороны кладбища к готовой огромных размеров 
яме и сбрасывали туда с воза.
Два человека на возу брали труп — один за руки, другой за 
ноги, и в такт немного размахав трупом бросали его вниз — в 
яму. Зрелище было страшное. Воз для перевозки трупов был 
специально приспособленный: большая платформа воза была 
с боков на метр высоко огорожена досками. Иногда приходи-
лось видеть, как высоко над боковыми досками были сложены 
штабеля трупов.
Помню, однажды проходя мимо, услышал слова: «Товарищ, 
спрыгни-ка да утрамбуй эту сволочь, а то вся эта дрянь не вле-
зет в яму».
Не поняв сути произнесенных слов, и желая узнать в чем дело, 
я немного уменьшил шаг и начал незаметно наблюдать: один 
человек соскочил в яму и начал, под веселую мелодию, прыгать 
по трупам. Трупы были уже замерзшие. Во все стороны торчали 
руки и ноги. Прыгавший в яме особенно старался попасть на 
руку или ногу.
После удачного прыжка раздавался треск, как это бывает, 
когда ломают сухую ветку.
Ночи были ясные, лунные; все это было хорошо видно.
Тяжело бывало у меня всегда на душе от такого зрелища. Чтобы 
немного успокоить до предела напряженные нервы — старался 
ни о чем не думать и остаток пути проделывал не шагом, а поч-
ти бегом. Треск человеческих костей постоянно преследовал 
меня…
«Издержки революции», в одном городе Таганроге, были 
огромны.

Балинт Вилем «Жизнь в родной земле»

Из воспоминаний чеха Вилема Балинта, жившего в СССР в 
1917–1937 годах.



Новый Князь мира сего 
Сегодня утром просмотрела новости и опять вспомнила без-
смертную речь Дмитрия Анатольевича о том, что на Украине 
Россия борется со всем Сатанинским Западом. 
Все посмеялись над его пафосом, но вот сегодня Американская 
Церковь Сатаны начала выпуск сувениров и агитационных ма-
териалов в цветах украинского флага, с тем, чтобы все деньги 
от продаж пошли на поддержку Украины. Расчехлились! Сам 
Сатана, причем самый главный Сатана мира – американский, 
поддерживает Украину. А Россию? Кто? Бог? Мы часто повторя-
ем, что с нами БОГ, а мы-то сами, мы-то с БОГОМ? 
И было бы все это смешно, особенно человеку, выросшему в 
атеистическом СССР, но что-то не до смеха. 
Заглянем в историю. Церковь Сатаны была основана в 1966 
году в Вальпургиеву Ночь в Сан-Франциско верховным жрецом 
Ордена Трапезоида Антоном Лавеем, при участии сборища 
аристократов, кинорежиссеров, писателей и прочего местного 
бомонда, большинство из которых, уверена, сделали это просто 
ради хайпа и кайфа, но кто-то явно отнесся к новому культу 
серьезно. Основой вероучения являются книги Лавея – «Са-
танинская библия» и «Сатанинские ритуалы». Обряды церкви 
построены на магии, жертвоприношениях, разжигании страстей 
и сексуальных инстинктов. Главная идея в том, что для рас-
крепощения человека с целью достижения успеха в жизни, ему 
необходимо освободить свою сексуальность от ЛЮБЫХ огра-
ничений. Вау! Какая веселая церковь и ритуалы у них завлека-
тельные, в отличие от этого унылого христианства с его культом 
самоограничения! Не удивительно, что сатанизм стал очень 
популярен, особенно среди правящего класса Запада. «Возьми 
от жизни все!» - где-то я это слышала! И службы у них интерес-
ные, и обряды захватывающие – черные свечи, перевернутые 
распятия, маски, жертвоприношения, заклинания, коллектив-
ные проклятия! Прям Гарри Поттер наяву! Хроника событий: 1 
февраля 1967 Лавей проводит обряд первой сатанинской 
свадьбы с максимальным пиаром в прессе. Фотографии 
свадьбы появляются во всех крупных изданиях мира. Дальше 
больше – в мае того же года, проведено первое сатанинское 
крещение (никого не смущает сочетание слов «сатанинское 
крещение»?), а в декабре – первые сатанинские похороны, 
после чего сатанизм вносится в реестр официально признанных 
религий США. В 1980-1990х Церковь Сатаны активно участвует 
в производстве фильмов и музыки, с целью продвижения своих 
идей, вкладываясь в производство фильмов ужасов, в резуль-
тате чего ее паства бурно растет, новые отделения открываются 
в Европе и … в России. В 1997 после смерти Лавея, головной 
офис церкви переезжает в Нью-Йорк. В 2008 перед уходом 
Обама легализует Церковь Сатаны в США, и в 2017 открывается 
первая церковь Князя Тьмы в Детройте с очень милой стату-
ей рогатого божества в окружении милых маленьких детишек. 
Да, помним - «Приведите ко мне детей!» И ведь привели! В 
настоящее время численность последователей церкви Сатаны в 
США составляет уже более четырех миллионов. Сатанистам 
принадлежат многие крупные американские кампании, напри-
мер, Нестле, производящая шоколад и … детское питание. 
Организация поддерживает все современные тенденции, такие 
как, движение ЛГБТ. В 2007 году была проведена первая са-
танинская однополая свадьба. Церковь активна в шоубизнесе 
и политике, продвигая своих адептов на самые высокие строчки 
рейтингов и посты в правительстве. Кажется, она уже опутала 
сетью весь мир! Или это только кажется, и все вышеизложен-
ное – просто досужие домыслы безумных ортодоксов, живущих 
в мире иллюзий, которых не достигает свет иллюминатов, адеп-
тов Люцифера – символа света и разума? 
Может быть, но тут и Кадыров заявил, что российская армия на 
Украине сражается с шайтанами – самим дьяволом во плоти. А 
если так, и если Россия действительно сражается с сата-
нинским Западом, единственным ее реальным союзником 
в этой борьбе является мусульманский мир. Это миллиард 
человек, которые против однополой семьи, политики ЛГБТ, 
питания сверчками и опарышами, против чипизации, иными 
словами, против уничтожения человека таким, каким создал его 
БОГ. Но чтобы привлечь этот МИЛЛИАРД на свою сторону, 
РОССИИ нужно четко обозначить свою позицию по всем 
вышеперечисленным вопросам и заявить, что она тоже 
ПРОТИВ! 
Если МЫ это сделаем, мы непременно разобьем кажущегося 
непобедимым врага, и ДОБРО как всегда победит ЗЛО, которое 
будет отброшено туда, где ему и следует быть, в бездну ада. 
Аминь.

Евгения Карлова ВК
«ТЕПЕРЬ В БОЛЬНИЦУ - ТОЛЬКО В БЕЗСОЗНАТЕЛЬНОМ 
СОСТОЯНИИ» 

Еще одна история от наших подписчиков, на сей, можно сказать, 
с хэппи-эндом. Пишет Татьяна Багаева из Карелии. 
- 15 августа 2020 года на скорой меня с микроинсультом отвезли 
в больницу скорой помощи. Там, на удивление - вне очереди, 
провели обследование. Диагноз - инсульт и безсимптомная 
пневмония. Отвели в инфекционное отделение в какую-то 
кладовку со сломанным стулом. В ожидании врача решила 
сбежать. Получилось. 
Начали звонить, убеждать вернуться. Сначала вежливо, потом 
начались угрозы полицией. Не уговорили. Приехал сын, забрал 
выписку. Посоветовали перевезти в Республиканскую больницу. 
Но и там повторилось то же самое. Снова почти сбежала, но 
убедили, что будут лечить инсульт. Но, как позже выясни-
лось, опять же в инфекционном отделении. Начала сканда-
лить, не давала согласия на госпитализацию. Сдались - взяли 
анализ на ковид и отпустили домой. С 2-х часов дня и до 23 
часов, время, что я находилась в этих двух больницах, мне ни-
кто ни разу не измерил давление, не предложил прилечь, не ела 
и даже не пила воды. 
Только при переезде из одной больницы в другую, в аптеке мы 
сами измерили давление (190\110) и я приняла свои таблетки. 
Два дня по указанному номеру пыталась узнать результаты ана-
лиза, сначала называли другие номера телефонов, потом всё 
же ответили очень недовольным голосом, что внебольничным 
таких ответов не дают. Да это и понятно - кому же хочется при-
знавать свои промахи. Результат-то оказался отрицательный. 
Признаков пневмонии тоже никак не проявилось - ни кашля, 
ни температуры. Вот поэтому и назвали её безсимптомной - 
легче народ обманывать. 
А что было бы, если меня, совершенно здоровую в плане 
инфекции, но с инсультом, запихнули в инфекционку? Теперь 
решила - в больницу - только в безсознательном состоянии. 
За время нахождения в больницах из общения с медперсо-
налом сделала вывод, что они и сами не верят ни в какую 
пандемию - просто указание сверху. Могла бы привести 
факты, да не стоит подводить этих людей. А ровно через месяц 
объявили вторую волну ковида... Думаю, что меня бы просто 
залечили до смерти для повышения статистики по смерт-
ности от ковида. А инсульт мне пришлось лечить таблетками и 
капельницами в местной поликлинике. Мне в то время было 66 
лет, маску не носила и жижизацию не делала - категориче-
ски выступала против неё.

Белый Царь

Стакан наполовину пуст,
Наполовину век отмерян,
Не царская забава грусть,
Когда ни в ком ты не уве-
рен.
Судьбу - все линии вели
И гимн во славу долго пели,
В венке шипами расцвели
И уходили в параллели.
И сжалась сильная страна,
Вокруг - ипатьевские стены,
Как быстро все сошли с ума,
И сердце льва грызут гиены.

Злой песней пуля у виска
России погасила пламя,
А в свой фундамент из 
песка
Воткнула жертвенное 
знамя.
А ты, обманутый народ,
Всё делишь черепки посу-
ды?
Убит твой Царь, отвер-
гнут Бог
За горький поцелуй иуды!

Л. Фадеев



Царьград

«Браслет» карьере не помеха: растратила миллиард из 
бюджета? Получи зарплату в 1,5 млн в месяц! 

Итак, прекрасная Марина Ракова, экс-замминистра просве-
щения России, обвиняемая по делу о крупном хищении, 
приступила к работе в Агентстве стратегических инициатив 
(АСИ). Причём в должности советника директора, с зар-
платой около полутора миллионов рублей в месяц – выше 
министерских стандартов! По версии источников Царьграда, 
это чудесное назначение не обошлось без протекции Андрея 
Белоусова – первого вице-премьера России.
Более того, один из наших собеседников не исключает, что на 
начальном этапе следствия - ещё в конце сентября 2021-го, 
после обысков в её доме (даму отчего-то не стали тогда за-
держивать, предложив самостоятельно явиться к следователю 
на следующий день), - Ракова сбежала тоже не без помощи 
людей, близких к окружению Белоусова. Её явно успели 
предупредить о готовящемся аресте.
Романтичная история. Как и вся биография Марины Раковой. 
Волшебным образом студентка, отчисленная в своё время из 
МГТУ им. Баумана и завершавшая образование в Барнауле 
(в вузе, который вскоре после этого лишился лицензии), 
стала локомотивом цифровой трансформации просвеще-
ния в России, припав к щедрой бюджетной кормушке. В 
2014 году в АСИ с ходу был одобрен её проект по технопаркам 
для детей, и государство выделило на него миллиард рублей. 
Нужное же дело! И Ракова принялась строить по всей стране 
«Кванториумы» – технопарки для детей, где допобразование 
строилось на «траекториях» или «треках» вместо предметов и 
«компетенциях» вместо знаний. Всё модно, по-заграничному!
Образовательные программы технопарков создаются в тесной 
связи с запросами конкретных госкорпораций, крупных промыш-
ленных предприятий. Фактически мы будем получать запрос 
от таких предприятий на подготовку будущего специалиста с 
соответствующими компетенциями, – заверяла Ракова.
Надо сказать, что дама проявила себя, как крайне плодови-
тый цифровизатор. С начала пути Ракова открыла более 110 
«Кванториумов» и полсотни «Точек роста», а также несколько 
десятков «IT-кубов» для маленьких айтишников. На всём пути 
её заботливо поддерживал Белоусов. Например, в 2016 году 
он практически лично, как большой босс, провёл «марафон 
открытий» 17 новых «кванториумов». И даже концепту-
ально обосновал происходящее: «Создание новой формы, 
которую мы называем «Кванториум», будет осмыслено, и через 
пять лет люди назовут это историческим событием в цепи 
других исторических событий, таких, как присоединение Крыма 
и многих других Белоусов назвал тогда «кванториумы» Раковой 
«уникальной формой образования будущего». Увы, миллиард 
бюджетных рублей в недра истории канул без эха: пять лет 
прошло, а Событием они так и не стали. Но чиновник всё равно 
исправно ходил с Раковой на мероприятия по продвижению её 
технопарков. Дошло до того, что команде прекрасной Марине, 
как рассказал Царьграду наш источник, начало казаться, что 
ими руководит лично Белоусов.
А в 2018 году Ракова перешла на новый уровень: внезапно её 
назначили заместителем министра просвещения России Ольги 
Васильевой. В самом министерстве тогда никто по этому поводу 
восторгов не испытал. Наш источник из Минпросвета припоми-
нает события так:
Конечно, назначение 35-летней девушки сразу заместителем 
министра – случай небывалый. Человек ни одной кадровой сту-
пеньки ни в одном министерстве или ведомстве не прошёл,

не имеет никакого управленческого опыта на федеральном 
уровне. Многие восприняли это негативно.
Как же прекрасная Марина заняла это кресло? Источники Царь-
града уверены: за это – тоже спасибо Белоусову. Потом уже 
было следствие, обыски, уголовное дело... И вот уже Ракова 
снова вернулась в гнездо, в АСИ. В структуру, которую ку-
рирует Белоусов, так сильно любивший её «Кванториумы». 
А что с хищениями и бегством? А ничего. Красавицу-блон-
динку надо поберечь. Для начала вернув в гнездо на руково-
дящую должность с отличной зарплатой и полной свободой 
действий. Ну разве что с 22 часов и до 6 утра надо быть дома. В 
остальном – можно всё. Особенно, если покровитель не против.

БЕЗ ФЛАГА И ГИМНА - О ДОПУСКЕ К ОЛИМПИАДЕ:

Хотела бы обратиться к моему коллеге по общественной па-
лате Диме Губерниеву, который порвал свой телеграмм «Они 
должны выступать, пусть без флага и гимна, они всю жизнь 
тренировались…» 
Дима, на фронте сейчас гибнут тысячи парней, которые особо 
не тренировались, а просто жили, любили, работали, но когда 
их позвала Родина, они пошли воевать, оставив жен, детей и 
бизнес, и связали свою судьбу с судьбой своей страны, какой 
бы трудной дальше она не была. 
Конечно, для тебя и Позднякова, например, важнее отвле-
кать внимание своими мантрами «спорт вне политики, надо 
присутствовать на международном уровне, а потом мы 
обязательно вернемся». 
Но это же вранье, Дима. Реальность такова, что мы туда вер-
нуться не сможем. 
Нужно иметь смелость - это признать и создавать новую реаль-
ность вокруг, и начать с чемпионатов Союзного государства. 
Да, и хотела бы напомнить, что согласно Закона о Физической 
культуре и спорте олимпийская команда России принимает 
участие в соревнованиях ОТ ИМЕНИ Российской федера-
ции. А это значит под флагом и с гимном Российской Феде-
рации. И без вариантов. 
Такие дела. 
Ваша Марьяна Наумова



На пределе мужицких сил
под обстрелом немилосердным
я осколочным получил
назначение в Полк Безсмертный!

И покуда прощальный гимн
музыканты не отыграли,
ты запомни меня живым,
а не строчкой в мемориале!

Тем, что верил, любил, служил…
А таким, как и я, ребятам
не по крови, по жизни был
и навеки останусь, Братом!

Не грусти. Вспоминай меня
не в «снаряге» и грубых берцах,
а далёким от артогня
славным парнем с открытым сердцем!

Только тот, кто сражался сам,
шел вперёд не жалея силы,
знает цену святым словам:
Мама, Родина, Дом, Россия!

Исполняя сыновний долг…
Под раскаты последней битвы…
Я вступаю в Безсмертный полк,
чтоб Земля не сошла с орбиты!!!

Пётр Казаков

Правда, неудобная для «ГеволюционеГов». 
Сохранились фотографии посещения Николаем II промышлен-
ных предприятий. Эти фотографии находятся в Музее Николая 
II в Николо-Угрешском монастыре. Обратите внимание, на 
одном из снимков Государь стоит ниже обычных рабочих и 
внимательно с ними беседует. Это, без сомнения, свидетель-
ствует о его истинном христианском смирении, любви и внима-
нии к простым людям. 

Эти фотографии попали в коллекцию Ренжина Александра Ва-
сильевича от бывшей сотрудницы Лубянки, всю жизнь прорабо-
тавшей в отделе по уничтожению ценных бумаг, и когда в ‘90-е 
туда пришли американцы и стали швырять эти документы 
ногами она, уходя на пенсию, решила хоть что-то спасти и 
вынесла оттуда целый фотоархив.
В период правления Николая II страна оказалась на пике 
индустриализации. Вся страна активно электрифицировалась, 
строились железные дороги, осваивались новые территории. 
Отдельного внимания стоит заслуживший уже в наше время 
внимание Донбасс.

Территория современного Донбасса, как и вообще около поло-
вины территории современной Украины, была освоена славян-
ским населением исключительно благодаря ее вхождению 
в состав Российской Империи в последней трети ХVIII века. 
Донбасс является исторически одним из первых в Европе про-
мышленным высокоурбанизированным регионом. В 1898 году 
был введён в строй содовый завод в Славянске. При Импера-
торе Николае II в Донбассе строятся химические и военные 
заводы (производство патронов и брони). В период с 1894 по 
1917 год только на Донбассе запущено семь новых крупнейших 
металлургических заводов, модернизация которых идёт именно 
при Императоре Николае II (Алчевский, Енакиевский, Крама-
торский, Харцызкий, Макиеевский, и два в Мариуполе). 
В 1911—1913 годам макеевским металлургическим заводом 
«Унион» производилось 235,8 тыс. тонн чугуна, 169,9 тыс. тонн 
стали, 128,7 тыс. тонн проката, кроме того, завод приобрёл 
угольные шахты. Никополь-Мариупольский металлургический 
завод был одним из флагманов металлургической промыш-
ленности Российской Империи. При Императоре Николае 
II продукция Никополь-Мариупольского металлургического 
завода увеличилось в несколько раз. Во времена Императора 
Николая II Никополь-Мариупольский металлургический завод 
выпускал рекордное количество изделий из металла. В Луганске 
был построен паровозостроительный завод, который выпускал 
огромное количество поездов. 
При Императоре Николае II создание целых семи крупнейших 
металлургических заводов и сотен шахт. К 1890-м годам сло-
жился Макеевский горный район с развитой сетью угольных 
предприятий. К 1910 году в Макеевском горном районе было 
37 шахт, которые давали четвёртую часть добычи угля в Дон-
бассе. В 1907 году была открыта первая в Российской империи 
районная горноспасательная станция. Всего к 1913 году на 
Донбассе действует 1200 шахт, наиболее глубокая из которых 
«Новосмольяниновская» имела глубину 745 м. Донбасс стал 
огромным промышленным центром России и сохраняет это 
звание и по сей день. Поэтому фраза о Сталине о том, что он 
«принял страну с сохой» совершенно не верны: да, времена 
Гражданской войны как раз уничтожили огромное количество 
фабрик, страну покинули качественные кадры, но это сделали 
те же люди, которым и пришлось потом проводить «ускоренную 
индустриализацию».

Борьба с пьянством при Николае II 

В 1914 году, несмотря на военное время, Государь решительно 
приступил к осуществлению своей давнишней мечты - искоре-
нению пьянства. Уже давно Николай Александрович проникся 
убеждением, что пьянство - порок, разъедающий русский народ, 
и что долг Царской власти вступить в борьбу с этим пороком. 
Однако все его попытки в этом направлении встречали упорное 
сопротивление в Совете Министров, так как доход от продажи 
спиртных напитков составлял главную статью бюджета - одну 
пятую гос. доходов. Главным противником этого мероприятия 
стал министр финансов В.Н.Коковцев, ставший преемником 
П.А.Столыпина на посту премьер-министра после его трагиче-
ской кончины в 1911 г. Он считал, что введение сухого закона 
нанесет серьезный удар по российскому бюджету. Государь 
глубоко ценил Коковцева, но, видя непонимание им этой 
важной проблемы, решил с ним расстаться. Усилия Монар-
ха соответствовали в то время общему народному мнению, 
принявшему запрет спиртных напитков как избавление от греха. 
Только условия военного времени, опрокинувшие всякие 
нормальные бюджетные соображения, позволили провести 
меру, которая означала отказ государства от самого крупно-
го из своих доходов.
Ни в одной стране до 1914 года еще не принималась такая 
радикальная мера борьбы с алкоголизмом. Это был грандиоз-
ный, неслыханный опыт. «Прими, Великий государь, земной 
поклон народа своего! Народ твой твердо верит, что отныне 
былому горю положен конец!» - заявил председатель Думы 
Родзянко. Так твердой волею Государя был положен конец 
государственным спекуляциям на народном несчастье и за-
ложены гос. основы для дальнейшей борьбы с пьянством. 
«Прочный конец» пьянству продержался до октябрьского 
переворота. Начало повального спаивания народа было 
положено в октябре при взятии Зимнего дворца, когда 
большая часть «штурмовавших» дворец направилась в 
винные погреба, причем там перепились до такой степени, 
что пришлось «героев штурма» выносить за ноги наверх. 



6 человек умерли - это и были все потери в этот день. В даль-
нейшем революционные вожди спаивали красноармейцев 
до безпамятства, а потом посылали грабить церкви, рас-
стреливать, громить и совершать такие нечеловеческие 
кощунства, которые бы в трезвом виде люди сделать бы 
не посмели. Пьянство по сегодняшний день остается самой 
страшной российской трагедией.
Источник: Альфред Мирек.
«Император Николай II и судьба православной России.» М.: 
Духовное просвещение, 2011.

Зрим в корень: Россия - это корм (Валерий Чепухалин)

Уважаемые Россияне и сочувствующие!
Не трясите перед «цивилизованным Западом» томиками клас-
сиков -гуманистов. Не цитируйте старательно их собственные 
Конституции. Не мучайте их аналогиями из их собственной 
истории. Для того, чтобы понять рефлексию Западного Обыва-
теля, стартовать надо не с философии, а с пищеваритель-
ных процессов.
Так вот:
Россия и русские для Запада - корм. А как можно с кормом 
обсуждать вопросы гуманизма? Как можно выслушивать от кор-
ма заявления о правах корма на жизнь и свободу? А как можно 
вообще любить корм? Не... Можно конечно.. фермер искренне 
любит своих свинок и индюшек... кормит их, гладит, нежными 
именами называет... пока кушать не захочет...
Весь жизненный цикл рядового гражданина ЕС заключается в 
нехитрую формулу - нашёл-проглотил-переварил-пошёл искать 
дальше. Саранчу видели? Так вот Ваша апелляция к гражданам 
ЕС и США, это апелляция посевов к саранче. Она к Вам в ого-
род, а Вы ей - про гуманизм и любовь к природе... Она, саранча, 
может и согласна с Вашими лозунгами, но жрать-то хочется...
А тут, на одной шестой части суши! Так много всего вкусного!!! 
И всегда было, кстати. Что являлось залогом военной мощи в 
прошлых веках? Кавалерия. А кавалерия - это кони. А кони - это 
пастбища. А теперь вспомните, как часто утыканы по Европе 
города и села! Какие нахрен пастбища! На свой прокорм хва-
тило бы! То ли дело у этих скифов....
Закончилась кавалерия, началась война моторов. И, бли-и-и-ин, 
опять скифам повезло - практически вся таблица Менделеева 
под ногами! Не, ну враги разве? А нам? А мне? А пожрать???
Так что, уважаемые россияне! 
Нежное пожелание Запада нам сдохнуть - это крест, кото-
рый Вам нести ровно столько, сколько на вашей земле бу-
дет что-либо полезное для пищеварения «цивилизованного 
Запада». И ровно столько времени вы будете варварами и 
дикарями...Не верите - спросите у индейцев...

Виктор Имантович Алкснис
6 февраля 2023
Зона СВО все более и более приближается к Москве. Сегодня 
рано утром недалеко от Калуги в воздухе на высоте 50 м 
взорвался безпилотник, сообщил губернатор Калужской обла-
сти Владислав Шапша. По его словам, никто не пострадал. Кому 
принадлежал БПЛА, не уточняется.
По словам губернатора, инцидент произошел в 5:00 по местно-
му времени в лесу недалеко от города. «Какого-либо ущерба 
гражданским и социальным объектам нет. Пострадавших нет. На 
месте работают представители силовых структур»,— написал 
он в Telegram.
Расстояние от Калуги до Москвы по прямой 162 км.

Первый подобный инцидент в регионе произошел 7 ок-
тября 2022 года, когда на военном аэродроме Шайковка в 
Калужской области, где дислоцирован 52-й гвардейский 
тяжелый бомбардировочный авиационный полк, упал и 
взорвался безпилотник. На аэродроме базируются само-
леты Ту-22М3 – носители ядерного оружия. Предположи-
тельно он прилетел со стороны границы. 12 октября 
средства противовоздушной обороны сбили еще один 
БПЛА над южной частью региона. Обломки упали в без-
людной местности, никто не пострадал.
«Наш ответ может быть любым. Об этом вполне определенно 
сказал президент России. Мы не ставим перед собой никаких 
ограничений и в зависимости от характера угроз готовы приме-
нять все виды оружия в соответствии с нашими доктринальны-
ми документами, включая Основы ядерного сдерживания. Могу 
вас заверить: ответ будет быстрым, жестким и убедительным» 
заявил на днях Дмитрий Медведев.
Дмитрий Анатольевич, ну и…? Где быстрый, жесткий и 
убедительный ответ?

Виктор Имантович Алкснис 
США впервые передадут Украине ракеты GLSDB c дальностью 
до 150 км, сообщает агентство Reuters. Они будут включены в 
новый пакет военной помощи на $2 млрд. 
Это еще не ATACMS с дальностью до 300 км, о которых 
давно просит Киев. Но и дальность в 150 км — это вдвое 
больше, чем радиус действиях всех ранее поставляемых 
Украине ракет. 
До сих пор США поставляли Украине вместе с РСЗО HIMARS 
только ракеты GMLRS с дальностью около 70 км. 
Напомню, что GLSDB это бомба малого диаметра наземного ба-
зирования (англ. Ground Launched Small Diameter Bomb, GLSDB) 
— оружие, созданное компаниями Boeing и Saab Group, которые 
модифицировали «бомбу малого диаметра» (SDB) от Боинг 
(GBU-39), добавив ракетный двигатель. Оружие запускается из 
наземных ракетных комплексов (РСЗО) M270 и M142 HIMARS. 
А бомба малого диаметра (SDB) эта высокоточная планиру-
ющая авиационная бомба, которая сбрасывается с самолета 
с большой высоты порядка 10 км и совершает полет к цели, 
планируя дальность более 100 км. При этом ее планирование к 
цели осуществляется по данным спутниковой навигации GPS. 
Но эту бомбу доработали, присоединив к ней ракетный двига-
тель и получили ракету наземного базирования для запуска ко-
торой самолет не нужен. Она запускается из реактивных систем 
залпового огня типа HIMARS на высоту порядка 10 км и с нее 
планирует точно также на цель, как и при сбросе с самолета. 
Ничего подобного на вооружении российской армии нет. 
Нет даже планирующих авиабомб, способных поражать на-
земные цели противника, не заходя в зону поражения ПВО. 
В результате поставок этих высокоэффективных и высокоточных 
ракет Украина получит возможность наносить массированные 
ракетно-бомбовые удары из РСЗО HIMARS по городам Джан-
кой, Мелитополь, Бердянск, Мариуполь, Таганрог, Луганск, 
Россошь, Белгород, Губкин, Старый Оскол, Курчатов, Курск 
и многим другим. 
Думаю, что президент Путин в очередной раз «не заметит» 
пересечения США и их союзниками, а также Украиной уже 
не просто красных, а ярко-красных линий. А федеральные 
телеканалы в очередной раз нас проинформируют, что все идет 
по плану и наши войска ведут успешные наступательные 
действия на одном или двух направлениях и даже освобо-
дили треть улицы на северо-восточной окраине населенно-
го пункта N.
Виктор Имантович Алкснис 
Возвращаясь к вопросу о возможности (необходимости) при-
менения тактического ядерного оружия на Украине хотел бы 
напомнить об активных испытаниях, которые проводила амери-
канская армия по использованию тактического ядерного оружия 
непосредственно на поле боя. С 1951 по 1957 гг. на ядерном 
полигоне в Неваде была проведена серия войсковых уче-
ний под кодовым названием Дезерт Рок (англ. Desert Rock) 
с использование ядерного оружия.
Целью учений была тренировка войск и обретение практическо-
го опыта проведения военных операций в условиях применения 
тактического ядерного оружия. Они включали в себя программы 
наблюдения за ядерным взрывом, тактические манёвры в зоне 
воздействия ядерного взрыва и изучение поражающих факто-
ров. В этих целях было проведено более 50 ядерных взрывов. 
Из них при более чем 20 взрывах подразделения



американской армии находились вблизи эпицентра взры-
ва и сразу после взрыва они входили в зону поражения. 
Всего в таких испытаниях приняло участие более 82 тысяч 
американских военнослужащих. Главный вывод после этих 
испытаний таков: ведение боевых действий после взрыва 
тактического ядерного боеприпаса вполне возможно и при 
соблюдении определенных мер безопасности достаточно 
безопасно для личного состава.
В Советском Союзе было проведено всего лишь одно подобное 
войсковое учение в 1954 году на Тоцком полигоне. Результаты 
этого учения подтвердили американские выводы. Но в 90-е 
годы была развязана масштабная информационная война по 
этому поводу, формирующая у населения, политического и 
военного руководства нашей страны радиофобию. В СМИ и в 
общественном сознании формировалось мнение о невоз-
можности использования тактического ядерного оружия, о 
катастрофических последствиях его применения.
Существует убедительная версия, что эта информационная во-
йна была организована США и их союзниками поскольку в 80-е 
годы они уничтожили свои запасы ТЯО, которое они посчи-
тали не нужным, а Советский Союз их сохранил. И СССР 
обладал, а РФ сегодня обладает, подавляющим превосходством 
в этом классе ядерного оружия, оно насчитывает от двух до 
четырех тысяч тактических ядерных боеприпасов. Посколь-
ку в ответ на все просьбы и требования Запада отказаться 
от ТЯО СССР (РФ) отказывается это делать, то Запад пошел 
другим путем – начал информационную кампанию по дискре-
дитации ТЯО. И плоды этой кампании налицо. В том числе и у 
многих читателей моего блога, которые заявляют о чудовищ-
ных последствиях его применения, о тысячелетнем зараже-
нии территории. И даже Днепра и Черного моря.
Кроме того, в умах россиян усиленно формируется миф о том, 
что применение нашей армией ТЯО приведет к немедленной 
поставке Украине ядерного оружия западными странами. Хочу 
возразить - на Западе самоубийц, готовых погибнуть в огне 
мировой ЯДЕРНОЙ ВОЙНЫ за Украину нет. Там прекрасно 
понимают, что если в обычных видах оружиях у них по-
давляющее превосходство над российской армией, то в 
стратегическом ядерном оружии у нас паритет с США и мы 
единственная страна в мире способная уничтожить США. 
Как и они нас.
На долю РФ и США приходится более 60 процентов ядерно-
го оружия всего мира. И поэтому поставки ядерного оружия 
Украине это начало обмена ударами стратегическим ядерным 
оружием между двумя ядерными сверхдержавами.
Да, применение ТЯО на Украине может не произойти в двух 
случаях – отсутствие политической воли и решимости идти 
до конца у нашего политического руководства, что мы 
наблюдаем ежедневно и ежечасно. И второе – критическое 
состояние нашего ядерного оружия, как и всей нашей армии 
в целом. Касаясь советских запасов ТЯО, надо отметить, что 
если танки и боеприпасов можно десятилетиями хранить на 
складах, то ТЯО требует регулярного обслуживания и обнов-
ления.
Я убежден, что при нынешнем состоянии наших Вооружен-
ных Сил и их неспособности нанести поражение Украине 
обычными видами вооружений, мы будем вынуждены в 
конце концов применить тактическое ядерное оружия для 
ударов по стратегическим мостам, тоннелям, транспортным 
узлам, аэродромам, по центрам принятия решений. При 
этом хочу подчеркнуть, что тактическое ядерное оружие не 
относится к оружию массового поражение, каковым являет-
ся стратегическое ядерное оружие.
Еще раз подчеркну: при этом я противник нанесения ударов 
ТЯО по городам и населенным пунктам Украины. И тем бо-
лее против использования против Украины стратегического 
ядерного оружия

Тектоническое оружие: миф конспирологов 
или причина землетрясений?

Существует ли тектоническое оружие, способное вызвать 
землетрясения?
Катастрофа в Турции породила массу конспирологических 
теорий, одной из которых является «боевая тектоника». Причём, 
в соцсетях и чатах граждан Турции звучат обвинения… в адрес 
США, дескать «это оружие применили по Турции из Амери-
ки».
Принято считать, что никакого работающего геофизического 
оружия нет и вызвать на территории врага землетрясения,

цунами, извержения вулканов, тайфуны, и т. д. невозможно. По 
крайней мере, сделав это скрытно и выдав результат за 
природный катаклизм.
Правда, в своё время американские и советские учёные работа-
ли над вопросом, как можно вызвать землетрясение взрывом в 
определённой точке.
В СССР подобные работы назывались «изучением методик дис-
танционного воздействия на очаг землетрясения с использова-
нием слабых сейсмических полей и переноса энергии взрыва»,
В США это звучало как «тектонические эксперименты со слабы-
ми сейсмическими полями».
В начале девяностых (после развала СССР и сворачивания со-
ветской науки) исследования якобы были завершены и получи-
ли соответствующие грифы секретности.

средствами мониторинга США, России, Германии, Франции, Ки-
тая, Великобритании и Японии. Обсуждался военными (разных 
стран) и более «дешёвый» вариант — ракетный (обычный) удар 
по вулкану, чтобы он проснулся и нанёс ущерб (в том числе, 
сопутствующим землетрясением). А создать «рукотворное цуна-
ми» возможно: не зря в России (на основании проекта «тор-
педы академика Сахарова») был создан «Посейдон». Ещё 
учёными и футурологами обсуждалась возможность вызвать 
землетрясение, направив в земное ядро мощный поток частиц 
— нейтрино. Однако, есть две проблемы: для этого нужна 
мощность Большого адронного коллайдера. Результат может 
оказаться гибельным для всей планеты: никто не знает, как 
отреагирует ядро, глобальной катастрофой или же «не заметит» 
частицы. Кстати, о ядре Земли. В связи с турецким земле-
трясением в соцмедиа вспомнили недавнее сенсационное 
заявление китайских учёных о том, что «вращение твёрдого 
ядра Земли замедлилось и может смениться на противо-
положное». Правда, как это может быть связано с землетря-
сением в Турции — обыватели не знают, а учёные — пока не 
рассказали. «Мировое сообщество «подстраховалось» (правда, 
с ядерным оружием это не помогло) и приняло ряд междуна-
родных договоров и соглашений, ограничивающих «преднаме-
ренные воздействия на геофизические среды», — отмечают 
эксперты.Тем не менее, слухи о гео-оружии давно циркулируют 
в народе. В этой связи активно используются слова недавно 
покинувшего этот свет главы ЛДПР Владимира Жириновского, 
пообещавшего Джорджу Бушу-младшему, что «наши учёные 
чуть-чуть изменят гравитационное поле Земли, и через 24 
часа твоя страна будет под водой». Читайте больше на https://
www.pravda.ru/news/science/1798086-tektwar/

Что касается «взорвать что-то 
где-то, чтобы в другом месте 
произошёл катаклизм» — для 
инициации подобного эффекта 
взрыв должен происходить в 
месте разлома коры либо быть, 
как минимум, ядерным. Одна-
ко, любой взрыв такой силы 
сразу будет замечен 
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-Мне талончик к терапевту!
-Остались только на 23 мая 
2038г на 6 утра.

«Лапотная Россия и лампочка 
Ильича»
Николай II - достояние Рос-
сии. Двухэтажный вагон 
Сормовского завода. Нижний 
Новгород, 1907 год.
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США Американское правительство 
заставляет молочные фермы сбрасы-
вать десятки тонн молока в канализа-
цию, чтобы они могли продавать его 
по квоте. 
Фермер из Южного Онтарио расска-
зал, что власти заставили его вылить 
30 000 литров молока, потому что они 
превысили квоту. 
Не могу пожертвовать его в продо-
вольственный банк, или в больницу, 
или в приют для бездомных. Прямо в 
канализацию, чтобы мы могли платить 
7 долларов за литр молока.

11.


